



Die große Hobby-Truppe auf einen Blick.

FOTO: PR.

Jede Runde ein neuer Partner

Hobby-Badmintonturnier

BÜCKEBURG. Spaß stand im Vordergrund bei dem Hobby-Badmintonturnier, das der VfL Bückeberg zusammen mit dem Postsportverein in der Kreissporthalle ausrichtete. 15 Teilnehmer traten zu dem Doppelschleifchenturnier an, bei dem für jede Runde die Partner sowie die gegnerische Paarung per Losentscheid neu zusam-

mengestellt wurden.

Die Gewinner jeder Runde erhielten ein Schleifchen als Trophäe für ihren Schläger und am Ende des Turniers nach der erreichten Gesamtpunktzahl einen kleinen Preis. Neben den sportlichen Aktivitäten kam aber das gesellige Beisammensein bei einem kleinen Mitbringbüfett auch nicht zu kurz.